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证券代码：002105                                   证券简称：信隆健康 

 

深圳信隆健康产业发展股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2021-008 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

□其它 （请文字说明其它活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

国富基金管理有限公司  孙萌 

时间 2021 年 09月 09 日，19:20--20:00 

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

陈丽秋 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1. 公司生产自行车和电单车零部件是吗？ 

答：是，公司有三大主营业务：自行车零配件、运动健身器

材、康复辅助器材；其中，自行车零配件业务包括：车把、立管、

坐垫管、避震前叉、碟刹等产品，适用于自行车、电动单车、及

最先进、新款的电动助力车组装使用。  

 

2.公司的康复器材产品是医院康复科用的设备器材吗？  

答：公司的康复器材产品精准的定义是“康复辅助器材”，

目前最大宗的是轮椅（含：手动及电动轮椅），其他有助行器，

拐杖，病床架等用于帮助年老体力弱及残疾和在康复过程中的病
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人方便他们生活，提高其生活质量的产品。 

 

3. 2020 下半年国外的自行车需求量起来后，公司单季度同比收

入增速为什么还是负的，为什么增速这么差？ 

答：2020 年国外新冠疫情大约于四月份开始爆发，疫情的

发生和蔓延导致欧美市场对自行车的需求量暴增，公司自行车零

配件的营收同比大幅增长；但也由于欧美疫情爆发，基于防疫安

全的考量，及共享电动滑板车客户在 2019年末大量投放市场后，

2020 年暂停投放运营，加上公司 2020 第一季度 2、3 月因为疫

情原因停工未出货，导致公司全年度实现营收 186,732.85 万元，

相比上年度小幅衰退 5.05%， 2020 年除三季度外其他各季度公

司营收呈现负增长的情况，但归属于上市公司股东的净利润同比

增长 293.8%。  

   

4. 三大主营业务哪项外销收入比例最高？ 

    答：公司三大主营业务产品主要均为外销。  

 

5. 公司给久祺供货吗？ 

答：公司与久祺合作已有数年之久了。 

 

6. 目前自行车、电动单车、电动助力车零配件收入占比是国内

高还是海外高？ 

答：公司今年上半年自行车零配件业务国内收入占比高于国

外。  

 

7. 公司生产哪些自行车零部件？  

答：自行车行业是分工很细的行业，公司专注于自行车的车

把、立管、坐垫管、避震前叉、碟刹的研发生产销售。  

 

8. 为什么今年上半年两个季度收入增速那么快？ 

答：主要是因为自行车市场需求持续增长，康复器材订单今
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年也已经有开始回温了。  

 

9. 康复器材、运动器材是销往国内还是国外？ 

答：公司康复器材全部销往国外。运动器材产品主要是销往

国外，其中电动滑板车产品分两个部分，整车直接销往国外；车

架及配件，公司为客户提供机械制品部分，客户指定国内生产电

力系统的厂商作为组装厂，将我司所提供的车架及配件与其电力

系统组装成整车销到国外去，整体算外销，但是在公司来讲算内

销。 

 

10. 今年上半年自行车收入占比较往年高？ 

答：是的。 

 

11. 公司竞争优势体现在什么地方？ 

答：公司已有40多年的经营资历，业内信誉卓著，为世界各

大领导品牌的策略合作伙伴，客户遍布全球多数国家，公司的生

产基地布局中国主要自行车组装产地，新设的越南厂运营稳定，

能够满足客户短距离快速供应的市场需求，产品自制率高，自动

化的生产线能保证生产质量稳定，交期迅速。秉承公司在自行车
配件领域积累多年的研发能力和成熟的生产技术和经验，公司先

后跨足运动器材产业领域和康复器材产业领域，公司拥有完善的

产品开发、生产工艺及品控管理流程，产能可随客户需求增加,

在最短时间完成资源调配以扩大产量，相比其它对手缩短了50%

的调动率，长期以来积累了一批全球主要知名运动品牌客户，公
司在同行业中有一定技术优势和较强的竞争力，在市场上享有较

高的知名度。 

 

12. 自行车零部件在国内现有的零部件企业收入规模排第几？  

答：应该能排第一。 

 

13. 明年发达国家因为疫苗的原因，疫情大幅减缓，自行车需求

减少，公司估计订单收入会是什么水平？ 

答：据报道，世界自行车行业龙头老大“捷安特”（世界最

大的自行车品牌商&组车厂） “看好自行车产业还有黄金十年，

盼携手零组件厂商抢攻全球商机”，目前“至少 50%的订单未被
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满足”，行业还有增长的机会。  

 

14. 公司大部分自行车零配件产品是可以通用的吗？ 

答：公司大部分自行车零配件产品可以在自行车、电单车、

电摩、电动助力车间通用，但属专门为电动助力车设计的零部件

则专供电动助力车使用。 

 

15. 自行车行业在咱们做的几种零部件里面，如车把在中国市场

份额占比多少？ 

答：公司在所属自行车配件细分领域的世界市占率约 20%左

右。 

 

16. 车把市场份额第二名占比有 10%吗？ 

答：估计差不多 10%。 

 

17. 电动助力增长最快，其次是自行车，然后才是电单车是吗？ 

答：目前是这样。  

附件清单（如有） 无 

日期 2021-09-09 
 


